
Subject: Erfolgsmeldung
Posted by Licht on Thu, 24 Nov 2005 08:35:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Um auch mal was Positives zu melden:
Nehme seit drei Monaten Proscar geviertelt und spüre seit kurzem weniger HA. Es fallen zurzeit
nur wenige aus, auch beim Kämmen deutlich zu bemerken.
Hatte allerdings auch bisher nicht das Problem, dass eine sichtbare Kopfhaut zu bemerken ist
(außer von mir beim genauen HIngucken). In den letzten Jahren (bin Ende 30) nahm aber der
HA deutlich zu.
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